

# BIG ISSUE

## SMK 7 Pangkep Gelar Pameran Produksi, Bupati Muhammad Yusran Beri Apresiasi Terhadap Siswa SMK 7 Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](https://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Mar 8, 2022 - 01:37



*Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau menyaksikan atas karya para siswa SMK 7 Pangkep*

PANGKEP- Bupati Kabupaten Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP. M. Si yang menghadiri langsung atas pelaksanaan pameran produksi dari hasil

karya para siswa SMK ini patut diberi apresiasi.

" Kita patut beri apresiasi kepada para siswa SMK 7 dan gurunya yang telah memunculkan berbagai inovasi dan karyanya sehingga hari ini kita saksikan langsung dalam pameran ini" ujarnya.

Mantan Ketua DPRD Pangkep ini meminta kepada siswa agar terus berkarya dan memunculkan ide ide baru dalam melahirkan berbagai karya.

" Kami harapkan kepada siswa SMK 7 dan siswa di sekolah lainnya di Pangkep agar terus berinovasi, kembangkan bakat masing- masing demi mencapai suatu karya yang dapat mengantar nama baik Pangkep ke depan yang lebih Hebat, lebih cerdas" ujarnya.

Sementara itu kepala SMK 7 Pangkep Muhammad Anas, S.pd, M.Pd, mengatakan bahwa pelaksanaan kegiatan sosialisasi , dan peresmian kantin Cemilan Ikan Untuk Generasi Muda ( Cikgu) oleh bupati Pangkep H.Muh. Yusran lolo Gau dan hal ini bekerjasama Dinas Perikanan Kabupaten Pangkep dengan SMKN 7 Pangkep.

Selain itu diadakan juga pameran produksi hasil olahan ikan dan es rumput laut diikuti oleh Smkn 7 Pangkep dan empat UMKM pengolahan ikan yang ada di Kab. Pangkep.

Sosialisasi diikuti oleh 100 siswa yaitu SMKN 7 pangkep , sma 1, SMA 11, SMPN 1, SMPN 2, SMPN 4 Pangkep . Acara ini dihadiri oleh Kadis perkaman, Kadis Pendidikan Pangkep, Kasi SMA cabdis wil ix Pangkep, Kepala SMKN 7 Pangkep .harapan bupati supaya generasi muda gemar menkomsumsi cemilan olahan ikan .

Selain pameran produksi olahan ikan SMKN 7 Pangkep juga memamerkan hasil olahan Analisis olahan laboratorium yaitu Sabun cuci piring Macinnon, Parfum laundry , dan VCO ( minyak kelapa asli) untuk kesehatan.

Hasil olahan ikan yang dipamerkan yaitu, Bandeng tanpa duri, abon ikan, nuget ikan bandeng, sosis ikan bandeng, otak otak ikan bandeng, keripik amplang ikan bandeng, bandeng presto, dan es rumput laut. ( Herman Djide)